



« Dernières Nouvelles de St-Jo - 20/12/24 »

Chers Parents,

En premier lieu, toute l'Equipe de St-Jo se joint à moi pour vous souhaiter de très belles fêtes de fin d'année, et des vacances où se mêleront rêves, sourires, repos, joie et sérénité !... Que **Noël** vous apporte lumière, partage et paix, et que ces deux semaines vous offrent d'agréables moments en famille ou entre amis, de beaux souvenirs et pourquoi pas un peu de magie...

Aujourd'hui justement, une surprise attendait nos élèves... Tous les enfants et tous les adultes de l'Ecole primaire se sont rendus ensemble au **cinéma** de Guebwiller pour clore cette année avec douceur et convivialité !... Quel plaisir de se retrouver simplement *ensemble*, petits et grands, pour vivre un instant de déconnexion et d'unité, qui nous transporte doucement vers Noël...

Autre temps fort de *vivre-ensemble* cette semaine : parents, élèves, AESH, maitresses et personnels ont cuisiné ensemble de savoureux gâteaux de Noël. Les CM2 avaient ouvert le bal vendredi ; les CP lundi, puis les CE1 mardi se sont retrouvés dans la cantine de l'Ecole pour confectionner de délicieux bredalas, bien aidés par les parents !... Lire une recette, évaluer des quantités, calculer des grammages, se répartir les rôles, s'organiser, s'entraider, s'adapter... La **Cuisine** nourrit finalement des compétences transversales qui permettent d'apprendre autrement, par le faire et en mettant du sens ! Et si en plus l'ingrédient final est constitué d'une pincée de plaisir, d'un soupçon de générosité et d'une bonne rasade de solidarité, la recette des gâteaux et des apprentissages est forcément réussie !...

Ce mardi, l'atmosphère de Noël n'a pas empêché la tenue de quelques bonnes habitudes :

Nos élèves du dispositif ULIS étaient à la **Médiathèque** de Rouffach pour travailler lecture et compréhension.

Et nos amis les « **Chiens - Visiteurs** », Perle et Sultane, étaient toujours présents en CE1 et en ULIS pour accompagner nos élèves dans leurs travaux et leur quotidien de classe.

Mardi toujours, CP, CE1, CE2 et CM2 ont poursuivi leurs séances de « **Natation** ». Pour ces 4 classes, le cycle est bien lancé, mais devra subir une trêve hivernale... Après une sécurisante introduction, c'est donc avec de rassurants repères que les élèves reprendront le chemin de la piscine d'Ensisheim en avril...

L'**Escrime** a pris fin pour nos CE1B et nos CP... Si l'activité a plu ou suscite des vocations, il est possible de se rapprocher du club de Guebwiller (ou d'un autre dans la Région) pour démarrer un sport qui nécessite vivacité, adresse, malice, explosivité, précision et maîtrise de soi...

Heureusement, après les vacances, ce sont 3 classes de CE1, CE2 et CM2 qui revêtiront masques et combinaisons pour découvrir le maniement du fleuret, toujours avec Christelle notre maître d'armes !...

L'esprit de Noël a donc accompagné cette dernière semaine... Dans la lumière, entre les jolis pulls, les bonnets rouges, de doux effluves, quelques chants, prières et attentions, des décorations multicolores, des bricolages avec du cœur, et toujours efforts, générosité et bonne volonté... toute la grande « **Famille St-Jo** » est prête pour emprunter le chemin des vacances et de Noël !...

Au plaisir de vous retrouver en **2025**, que nous vous souhaitons riche de découvertes, et tout simplement heureuse !...

Pour les Enseignants et l'Ensemble de l'Equipe Educative,
Jérôme Christ, Chef d'Etablissement 1^{er} degré